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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Barrierefreiheit der Luca-App 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Ist dem Senat bekannt, dass die „Luca-App“ aktuell noch nicht für alle Menschen 
barrierefrei nutzbar ist? 
 

2. Ist dem Senat bekannt, inwiefern die App „Gast Bremen“ barrierefrei für alle 
Menschen nutzbar ist? 
 

3. Welche Maßnahmen ergreift der Senat, um sicher zu stellen, dass beide Apps 
barrierefrei zugänglich sind und damit auch Menschen mit Beeinträchtigung (z.B. 
Sehbehinderungen) durch die Nutzung der Apps gleichberechtigt am öffentlichen 
Leben teilhaben können? 

 
 
 

Birgitt Pfeiffer, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


